



Geburtstage und Weihejubiläen in der Katholischen Kirche in OÖ

Am 2. Juli 2018

wird Konsistorialrat **Anton Renauer**, em. Pfarrer, wohnhaft in Heiligenberg, 80 Jahre alt. Er stammt aus St. Agatha und wurde 1963 zum Priester geweiht. Nach Kooperatorposten in Rainbach im Mühlkreis und in der Stadtpfarre Urfahr war er von 1973 bis 2008 Pfarrer in Reichenthal. Anschließend war Renauer Kurat im Dekanat Peuerbach und von 2011 bis 2013 Pfarrprovisor in Michaelnbach. Als Kurat macht er weiterhin Aushilfen im Dekanat Peuerbach.

Am 10. Juli 2018

feiert **Dr. Herbert Preis**, früherer Rechtsreferent in der Diözesanfinanzkammer, seinen 70. Geburtstag. Der gebürtige Linzer studierte Jus und trat 1974 als Jurist in den Dienst der Diözesanfinanzkammer. Von 1979 bis 1984 war er Personalreferent, anschließend übernahm er das Liegenschaftsreferat und wurde außerdem zum Bischöflichen Notar bestellt. 1988 wurde Dr. Preis Leiter des Rechts- und Liegenschaftsreferates und war von 1999 bis 2013 auch stellvertretender Finanzdirektor. Er ist verheiratet und Vater von zwei Kindern.

Am 14. Juli 2018

wird Konsistorialrat **Friedrich Hintermüller**, em. Pfarrer, wohnhaft in Linz, 75 Jahre alt. Er wurde in Waldburg geboren und empfing 1968 die Priesterweihe. Nach Kooperatorposten in St. Marienkirchen bei Schärding, Laakirchen und Wels-St. Josef war er von 1978 bis 2012 Pfarrer in Linz-St. Magdalena. Seither hilft er als Kurat im Dekanat Linz-Nord mit und war von 2013 bis 2014 Pfarrprovisor von Linz-Heiliger Geist. Von 1983 bis 1993 war Friedrich Hintermüller auch Dechant des Dekanates Linz-Nord.

Am 16. Juli 2018

vollendet Konsistorialrat **Mag. Franz Fink**, em. Pfarrer, wohnhaft in Linz, sein 70. Lebensjahr. Er wurde 1948 in Graz geboren, trat in den Orden der Kapuziner ein und wurde 1973 zum Priester geweiht. Er war dann Assistent für Pastoraltheologie an der Phil.-Theol. Hochschule der Diözese Linz (heute: KU Linz). 1979 kam er als Pfarrprovisor in die Linzer Pfarre St. Matthias, von 1983 bis 2013 war er dort Pfarrer und steht seither als Kurat im Dekanat Linz-Mitte für Aushilfen zur Verfügung. 1991 legte Fink seine Ordensaufgaben zurück und ist seit 1995 Priester der Diözese Linz. Franz Fink war von 1993 bis 2006 außerdem Geistlicher Rektor des Instituts für Hörgeschädigte in Linz (heute: Landesschulzentrum für Hör- und Sehbildung – Michael Reitter Schule) und von 1996 bis 2011 Dechant des Dekanates Linz-Mitte.

Am 17. Juli 2018

feiert **Mag. Franz Luger**, Krankenhausseelsorger in Wels, wohnhaft in Linz, seinen 60. Geburtstag. Er ist gebürtig aus Burgkirchen und wurde 1989 zum Priester geweiht. Seit 1987 ist Franz Luger in der Krankenhausseelsorge tätig. Bis 2007 war er Seelsorger im AKH Linz (heute: Kepler Universitätsklinikum, Med Campus III.), seit 2009 ist er Seelsorger im Klinikum Wels-Grieskirchen in Wels.

Am 19. Juli 2018

wird **Elfriede Mair**, Krankenhauseelsorgerin im Klinikum Wels-Grieskirchen, 60 Jahre alt. Sie stammt aus St. Thomas bei Waizenkirchen und hat 1978 die Lehrbefähigung zur Erteilung des katholischen Religionsunterrichtes abgeschlossen. Seit damals unterrichtet sie an der TNMS 1 in Grieskirchen. Durch den Erwerb von Zusatzqualifikationen im Bereich Lebensberatung und Spiritualität und jahrelangem ehrenamtlichem Engagement in der Pfarre Grieskirchen hat sie sich für die Krankenhauseelsorge qualifiziert, wo sie seit 2008 im Klinikum Wels-Grieskirchen am Standort Grieskirchen tätig ist. Elfriede Mair ist verheiratet und Mutter von drei Söhnen.

Am 23. Juli 2018

vollendet Generalvikar **Univ.-Prof. Mag. theol. Dr. iur. Dr. iur. can. Severin Lederhilger OPraem**, Prämonstratenser Chorherr von Schlägl, sein 60. Lebensjahr. Er ist gebürtig aus Lenzing, studierte Rechtswissenschaften in Linz (Dr. iur.) und Theologie in Linz und München (Mag. theol.) und trat 1982 in das Prämonstratenserstift Schlägl ein. 1987 wurde er zum Priester geweiht und studierte anschließend an der Päpstlichen Lateranuniversität in Rom Kirchenrecht (Dr. iur. can.). 1991 wurde Lederhilger Gerichtsvikar der Diözese Linz und Rechtsreferent im Bischöflichen Ordinariat. Seit 1993 ist er Professor für Kirchenrecht an der Katholischen Privat-Universität Linz, von 1998 bis 2002 war er dort Rektor. 2005 ernannte ihn Bischof Ludwig Schwarz zum Generalvikar der Diözese Linz und wurde 2016 von Bischof Manfred Scheuer in diesem Amt bestätigt. Seit 2006 ist Generalvikar Lederhilger Ehrenkanonikus des Linzer Domkapitels, zudem nahm und nimmt er wichtige Funktionen für den Prämonstratenserorden wahr.

Am 29. Juli 2018

feiert Konsistorialrat **Ferdinand Lechner**, Ständiger Diakon in Andrichsfurt, seinen 70. Geburtstag. Er stammt aus Obernberg am Inn und wohnt jetzt in Taiskirchen. Als Bankangestellter ist er seit 2009 in Pension. 1991 wurde er zum Ständigen Diakon geweiht, ab 1996 war er viele Jahre Pfarrassistent in Andrichsfurt. Seit 2012 ist er dort ehrenamtlicher Pfarrverantwortlicher und beständiger Seelsorger vor Ort. Über 20 Jahre war er auch Kämmerer des Dekanates Ried im Innkreis. Er ist verheiratet und Vater von vier Kindern.

Am 30. Juli 2018

wird Konsistorialrat **Mag. P. Josef Stelzer OSB**, Benediktiner des Stiftes Kremsmünster, Kurat in Pfarrkirchen bei Bad Hall, 65 Jahre alt. Er stammt aus Pfarrkirchen bei Bad Hall, feierte 1972 seine Ordensprofess und wurde 1977 zum Priester geweiht. Nach Kaplansposten in Kremsmünster-Kirchberg und Neuhofen an der Krems war er von 1984 bis 2009 Pfarrer in Neuhofen an der Krems. Seit 2011 ist P. Josef Kurat in Pfarrkirchen bei Bad Hall. Von 1990 bis 2000 war er auch Dechant des Dekanates Kremsmünster.

Am 31. Juli 2018

vollendet Konsistorialrat **Laurenz Neumüller OPraem**, Prämonstratenser Chorherr von Schlägl, Pfarrer in Kollerschlag, sein 70. Lebensjahr. Er wurde 1948 in Arnreit geboren, trat 1968 in das Stift Schlägl ein und wurde 1974 zum Priester geweiht. Nach Kaplansposten in Haslach und Rohrbach war er von 1986 bis 2000 Pfarrer in Oepping, seither ist er Pfarrer in Kollerschlag. Herr Laurenz war von 2007 bis 2012 auch Dechant des Dekanates Sarleinsbach.

Weihetage

2. Juli 2018

Konsistorialrat **P. Altmann Hofinger OCist**, Zisterzienser des Stiftes Schlierbach, em. Abt – 55 Jahre Priester.

Geistlicher Rat **P. Burghard Zanzerl OCist**, Zisterzienser des Stiftes Schlierbach – 55 Jahre Priester.

Dr. P. Reinhold Ettel SJ, vom Orden der Jesuiten, Minister und Seelsorger am Ignatiushaus Linz
Alter Dom – 50 Jahre Priester.

Konsistorialrat **Dr. P. Raphael Schweinberger OCist**, Zisterzienser des Stiftes Schlierbach, em.
Pfarrer – 50 Jahre Priester.

6. Juli 2018

Konsistorialrat **Ing. Mag. Franz Holl**, Pfarrer in Hirschbach und Schenkenfelden – 50 Jahre Priester.

11. Juli 2018

Konsistorialrat **Mag. P. Alois Mühlbacher OSB**, Benediktiner des Stiftes Kremsmünster, Pfarrer in
Steinerkirchen an der Traun und Fischlham, Dechant des Dekanates Pettenbach – 40 Jahre Priester.

Konsistorialrat **Mag. Franz Wimmer**, em. Pfarrer, Kurat im Dekanat Schörfling – 40 Jahre Priester.

13. Juli 2018

Konsistorialrat **P. Honorius Aigner OSB**, Benediktiner des Stiftes Kremsmünster, em. Pfarrer – 60
Jahre Priester.

Konsistorialrat **P. Michael Gruber OSB**, Benediktiner des Stiftes Kremsmünster, em. Pfarrer – 60
Jahre Priester.

25. Juli 2018

P. Josef Pilz SJ, vom Orden der Jesuiten, Seelsorger in der Marienkirche Steyr – 55 Jahre Priester.

30. Juli 2018

Dr. Anthony Alamezie, Pfarradministrator in Enzenkirchen – 25 Jahre Priester.

31. Juli 2018

Dr. Anthony Ejeziem, Pfarradministrator in Frankenmarkt und Pfarrprovisor von Fornach – 25 Jahre
Priester.

Hinweis:

Von allen Geburtstags-JubilarInnen liegt uns eine schriftliche Einverständniserklärung für die
Weitergabe der Daten vor. Sollten Sie im Bedarfsfall eine solche Einverständniserklärung benötigen,
dann können Sie diese gerne bei uns anfordern.